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4.1) Utilizzo erbaio naturale in Loc. Pantane. 4.2) Richiesta 
integrazione della concessione a Sun Eggs-  4.3) Vendita AD7 
Ratifica verbale aggiudicazione  determinazioni conseguenti – 
4.4) Ripristino concessione al Sig. Giovanni Capeccia – 4.5) 
Relazione di stima indennizzo taglio in loc. Gorgoglione. 

 
 L'anno 2019, addì diciotto del mese di giugno alle ore 17.30, presso la Sala Consiliare 
della sede, in prima convocazione di oggi, a seguito di regolare convocazione del Presidente a 
norma di Statuto si è riunito il Consiglio di Amministrazione risultando presenti i Signori: 
 

N° Cognome e Nome Presente Assente 
1 RADINI ATTILIO si  
2 CHIOZZI DOMENICO si  
3 DONATI FRANCESCO si  
4 VACCHIO GIOVANNI si  
5 DI GIOVANNI PAOLO si  

 
Presenti:5             Assenti: 0 

 
 Risultato legale il numero degli intervenuti ha assunto la Presidenza della seduta il 
Presidente del C.d.A. sig. Radini Attilio; partecipa alla seduta il dott. Luigi Artebani che a 
norma di statuto funge da verbalizzante;          

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 
 
 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE: 
 

 
 
VISTO lo Statuto universitario vigente; 
 
 
Vista l’elenco degli argomenti posti all’o.d.g. della presente seduta, il Presidente illustra 
quanto segue: 
 

4.1  Sul primo punto all’o.d.g. il Presidente comunica che il terreno in località 
 Pantane, adibito a colture secondo il metodo biologico, per la presente 
 annata agraria rispetta il periodo di riposo. L’Ente ha intenzione, 
 compatibilmente con il disciplinare del biologico, di sfalciare l’erbaio 
 naturale, in quanto a riposo,  per la produzione interna di foraggio. Veniva 
 sentito il tecnico sulla fattibilità che rispondeva in modo positivo. 
 
4.2 E’ pervenuta, con nota n. 294 del 13/06/2019, una richiesta di integrazione 
 della concessione già ottenuta da parte della Soc. Sun Eggs. La Soc. ha già 
 ottenuto da parte dell’Ente ex lege, una concessione di ettari 10,00 in 
 regime di concessione dell’uso della superficie, per la conduzione di 
 un’azienda avicola biologica già in attività. Secondo una manifestazione di 
 volontà resa ab origine, la Soc. Sun Eggs prospettò l’ipotesi di un integrazione 
 della concessione di ulteriori ettari 7,00 da avviare esclusivamente a 
 pascolo. Rimane da valutare e studiare un’eventuale concessione alla luce 
 della nuova legge 168/2017 e della sentenza della Corte costituzionale n. 
 113/2018.   
 
4.3 Su presente punto all’o.d.g. il Presidente comunica che a seguito della 
 precedente determinazione di vendere la Fiat AD7 in dotazione all’Ente ma 
 non più utilizzabile ed a seguito dell’avviso per la procedura di pubblica 
 evidenza, seguiva un’offerta presentata  dalla Sig.ra Patrizia Vignanelli, nei 
 modi, nelle forme  e nei tempi stabiliti dall’avviso, di € 2.000,00. Considerato 
 che si prevedeva di procedere anche con il concorso di un solo offerente 
 purché migliorativo della base d’asta. Detta evenienza era rispettata in 
 quanto la base era di € 1.200,00.     
 
4.4 Sul presente punto il Presidente propone di ripristinare il regime concessorio a 
 favore del Sig. Giovanni Capeccia, utente universitario e conduttore in via 
 esclusiva di un azienda ovina. Gli uffici nella presente seduta presentano la 
 ricevuta di avvenuto pagamento da parte del Sig. Capeccia.   
 
4.5 A seguito dello sconfinamento nelle operazioni di taglio da parte di una ditta 
 esecutrice di un taglio in una porzione di bosco limitrofa, si rendeva  
 necessario procedere ad una stima per valutare l’indennizzo da 
 corrispondere all’Ente a seguito di detto sconfinamento in loc. Gorgoglione. 
 Veniva incaricata la D.ssa agronoma Simona Marcelli, già tecnico incarico 
 per le operazioni forestali dell’Ente, che con nota n. 289/2019 rimetteva 
 all’Ente la perizia che si allega al presente atto e ne fa parte integrante e 
 sostanziale.  

 
Sui sopra esposti punti all’o.d.g.  
   

DELIBERA 



 
Sul Punto n. 4.1) fatti i dovuti accertamenti di procedere allo sfalcio delle erbi naturali in 
Loc. Pantane per la produzione di foraggio. 
 
con votazione resa per alzata di mano dalla quale risulta  
consiglieri presenti e votanti nr 5 
consiglieri favorevoli nr 5 
consiglieri astenuti nessuno. 
consiglieri contrari nessuno. 
 
Sul Punto n. 4.2) Di procedere allo studio di fattibilità per l’integrazione della concessione 
di ettari 7,00 alla Soc. Sun Eggs già concessionaria in regime di uso della superficie di ettari 
10,00  per la conduzione di un’azienda avicola già operante in Vejano.    

 
con votazione resa per alzata di mano dalla quale risulta  
consiglieri presenti e votanti nr 5 
consiglieri favorevoli nr 5 
consiglieri astenuti nessuno. 
consiglieri contrari nessuno. 
 
 
Sul Punto n. 4.3) Il Di procedere all’aggiudicazione definitiva della vendita della Fiat AD7 
alla unica offerente Sig.ra Vignanelli Patrizia per il prezzo offerto di € 2.000,00. 
 
con votazione resa per alzata di mano dalla quale risulta  
consiglieri presenti e votanti nr 5 
consiglieri favorevoli nr 5 
consiglieri astenuti nessuno. 
consiglieri contrari nessuno. 
     
Sul punto 4.4) Di ripristinare la concessione a favore dell’Utente Giovanni Capeccia 
esercente un’attività esclusiva di azienda ovina. 

con votazione resa per alzata di mano dalla quale risulta  

consiglieri presenti e votanti nr 5 
consiglieri favorevoli nr 5 
consiglieri astenuti nessuno. 
consiglieri contrari nessuno. 
 

Sul punto 4.5) Di approvare la perizia estimativa dell’indennizzo dovuto all’Ente per lo 
sconfinamento di taglio redatta dal tecnico incaricato D.ssa Simona Marcelli che si allega 
al presente atto e ne fa parte integrante e sostanziale. 

con votazione resa per alzata di mano dalla quale risulta  

consiglieri presenti e votanti nr 5 
consiglieri favorevoli nr 5 
consiglieri astenuti nessuno. 
consiglieri contrari nessuno. 

Di disporre che il presente atto venga pubblicato all’Albo Pretorio online 

 
        IL PRESIDENTE 
        RADINI ATTILIO 

IL SEGRETARIO 
  Dott. Luigi Artebani 

 


